

Día de campo sobre situación actual de Mancha Anular en la Zona Occidental

El pasado 2 de noviembre Cenipalma realizó un día de campo para presentar a los palmicultores y técnicos de plantaciones los avances de investigación sobre la identificación del agente causal de Mancha Anular y un diagnóstico sobre la incidencia actual de la enfermedad en plantaciones de la Zona Occidental. Además se presentó una nueva metodología para la detección o descarte de palmas con mancha anular en viveros. Esta metodología brinda la oportunidad de garantizar que las palmas llevadas al campo no presentan la enfermedad. En este día de campo participaron 42 personas en representación de las diferentes plantaciones de la Zona Occidental.

Publicaciones del Programa de Salud y Nutrición Humana

Desde 1995, año en el cual se creó el Programa de Salud y Nutrición Humana de Cenipalma, se han elaborado una serie de publicaciones cuyo objetivo primordial ha sido ofrecer información seria y científicamente fundamentada, tanto al gremio palmicultor como a la comunidad médica colombiana, acerca de la composición, usos y efectos del consumo del aceite de palma.

Es así como en julio de 1998, entró en circulación el primer ejemplar del Boletín del Programa de Salud y Nutrición Humana, publicación trimestral dirigida inicialmente a profesionales del área de la salud, líderes de opinión que influyen directamente en la decisión de compra y consumo de alimentos como grasas y aceites. Este boletín incluye la revisión de artículos científicos publicados en revistas técnicas de reconocimiento internacional.

Posteriormente, en febrero de 2000, se creó el fascículo Lípidos y Salud, revisión teórica con enfoque claramente didáctico que pretende introducir al lector en el tema de los lípidos, sus funciones y metabolismo. Se trata de una publicación trimestral que, por su contenido técnico, va dirigida exclusivamente a la comunidad médica.

Dado el interés que ha generado el tema de la salud dentro del gremio palmicultor y por solicitud expresa de algunos palmicultores, el Comité Asesor Nacional del Programa en su sesión del pasado 9 de noviembre decidió que en adelante estas publicaciones trimestrales irán dirigidas a segmentos diferentes así:

- Boletín del Programa de Salud y Nutrición Humana de Cenipalma:
Presentará, con un lenguaje sencillo, artículos de interés y notas de actualidad que ofrezcan a los palmicultores elementos teóricos de divulgación de los beneficios potenciales del consumo de aceite de palma o de sus fracciones en la salud. Aparecerá con en El Palmicultor
- Fascículo Lípidos y Salud:
Mediante una metodología didáctica, continuará presentando una revisión teórica de temas relacionados con el metabolismo de los lípidos, de gran utilidad para profesionales de la salud de todas las áreas y especialidades.



El palmicultor